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Traitement et découpe

Mise en œuvre du bardage

Les produits NOIRDEBOIS doivent être transportés avec soins. La face brûlée doit être constamment
protégée lors du transport et la manipulation doit se faire avec précaution. 
Ne jamais frotter les lames entre elles et les déplacer en les prenant par le côté ou par le dessous. 

Une fois livré, nous préconisons un stockage à l'abri, le bois sera sous papier bulle entouré d’un
film plastique. Nous préconisons d'ôter le film entourant les palettes afin de laisser le bois respirer
avant la pose. La bonne circulation de l’air est primordiale.

Afin de protéger efficacement les finitions NOIRDEBOIS, toutes les découpes réalisées dans les lames
doivent donner lieu à un retraitement du bois même si ces découpes ne sont pas visibles.
Nous vous fournirons un kit de finition à cet effet.

Pour la mise œuvre du bardage NOIRDEBOIS, et afin de contribuer à allonger la durée de vie du
bardage, nous préconisons l’usage de la couverture ou d’un débord de toit. La couvertine est un élément
essentiel de protection et d’étanchéité.

La pose doit s’effectuer conformément au DTU 41.2 « Revêtements extérieurs en bois ». Se reporter à la
fiche technique NOIRDEBOIS transmise à cet effet.
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Treatment and Cutting

Cladding Installation

Once delivered, we recommend storing the wood in a sheltered place. The wood should be wrapped in
bubble wrap and surrounded by plastic film.
We recommend removing the plastic film around the pallets to allow the wood to breathe before
installation. Proper air circulation is essential.

The NOIRDEBOIS products must be transported with care. The burned surface must always be
protected during transport, and handling must be done with caution.
Never rub the planks against each other and move them by holding them from the side or
underneath.

To effectively protect NOIRDEBOIS finishes, all cuts made in the planks must be treated again, even if these cuts are
not visible.
We will provide a finishing kit for this purpose.

To help extend the lifespan of NOIRDEBOIS cladding, we recommend using a covering or an
overhanging roof. The cover flashing is an essential protection and sealing element.

Installation must be carried out in accordance with DTU 41.2 "Wooden Exterior Cladding." Refer to the
NOIRDEBOIS technical sheet provided for this purpose.


